

General- Anzeiger

Halberstadt

Generalanzeiger vom 18.02.2018

Abenteuer Afrika – Safari durch Kenia

Halberstadt (pm). Die Leidenschaft von Doris und Jürgen Vollheim sind die wilden Tiere Afrikas. Abseits der Touristenpfade und nur in Begleitung eines Führers und eines Kochs ziehen sie durch die Wildnis Ost- und Südafrikas. Sie übernachten in Zelten und können so all die wilden Tiere rund um die Uhr erleben. Auf ihren bisher 10 Safaris haben sie umfangreiche Erfahrungen über die Lebensweise der wilden Tiere und ihrem Verhalten gegenüber uns Menschen sammeln können. Über die spannendsten,

manchmal schon etwas grenzwertigen Erlebnisse, besonders mit Elefanten, hat Jürgen Vollheim in seinem Buch „Abenteuer Afrika“ berichtet.

Über ihre letzte, auch für Afrika-Anfänger geeignete Safari durch Kenias Wildnis, berichtet das Ehepaar Vollheim in einem Videofilmvortrag am Dienstag, 20. Februar um 19 Uhr im Museum Heineanum. Zu diesem abenteuerlichen Erlebnisbericht sind interessierte Besucher herzlich eingeladen.



Elefanten durchqueren den Khwai-River in Botswana.

Foto: Jürgen Vollheim